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Ata da 2ª Reunião Plenária Ordinária de 2020 
Conselho de Arquitetura e Urbanismo de São Paulo – CAU/SP 

 

Às nove horas do vigésimo dia do mês de fevereiro do ano de dois mil e vinte, 1 

nas dependências do Sindicato dos Contabilistas de São Paulo – SINDCONT-2 

SP, Praça Ramos de Azevedo, 202 - República, São Paulo/SP, teve início a 3 

Segunda Reunião Ordinária do Conselho de Arquitetura e Urbanismo de São 4 

Paulo – CAU/SP do ano de dois mil e vinte, sob a direção do Presidente JOSÉ 5 

ROBERTO GERALDINE JUNIOR. A lista de presença foi assinada por 6 

quarenta e quatro participantes, dos quais quarenta conselheiros titulares e 7 

quatro suplentes de conselheiros no exercício da titularidade, sendo estes os 8 

Senhores e Senhoras: Ricardo Aguillar da Silva, Ana Cristina Gieron Fonseca, 9 

Sofia Puppin Rontani e Sérgio de Paula Leite Sampaio. ORDEM DOS 10 

TRABALHOS: 1. Verificação do quórum. O Presidente JOSÉ ROBERTO 11 

GERALDINE JUNIOR confirmou o quórum com vinte e nove conselheiros 12 

presentes. Avançou ao ITEM 2. EXECUÇÃO DO HINO NACIONAL 13 

BRASILEIRO. Na sequência, o Presidente fez a leitura da pauta obedecendo 14 

ao item 3. Leitura e discussão da pauta. Foi colocada em votação a pauta a 15 

seguir transcrita: ORDEM DOS TRABALHOS, 1. Verificação do quórum; 2. 16 

Execução do Hino Nacional Brasileiro; 3. Leitura e discussão da pauta; 4. 17 

Discussão e aprovação das atas da 3ª reunião plenária extraordinária e da 12ª 18 

reunião plenária ordinária; 5. Apresentação de comunicações: a) do Colegiado 19 

das Entidades de Arquitetura e Urbanismo do CAU/SP; b) da Ouvidoria; c) dos 20 

(as) coordenadores (as) das comissões permanentes do CAU/SP: c.1) 21 

comissões ordinárias: CEF, CED, CEP, CF, COA e CPFi; c.2) comissões 22 

especiais: CDP, CPUAT, CCom, CRI e CPC. d) do presidente; e e) da 23 

conselheira federal representante do Estado de São Paulo. 6) Comunicado dos 24 

(as) conselheiros (as); ORDEM DO DIA: 7. Julgamentos de processos éticos-25 

disciplinares (Origem: CED-CAU/SP): a) ED-82/2018 – conselheiro relator 26 

Claudio Zardo Búrigo; 11h00; b) ED-84/2018 – conselheiro relator Luiz Antonio 27 

de Paula Nunes; 11h20; c) ED-103/2019 – conselheira relatora Cássia Regina 28 

Carvalho de Magaldi; 11h40; 8. Julgamento de análise de recurso contra 29 

decisão de não acatamento de denúncia (Origem: CED-CAU/SP): a) Protocolo 30 

483114/2017 – conselheira relatora Maria Fernanda Ávila de Souza da Silveira; 31 

9. Julgamentos de processos de exercício profissional: a) Processo Nº 32 

1000056711/2017- Brooklin Cons. e Inc. LTDA – conselheira relatora Angela 33 

Golin; b) Processo Nº 1000051672/2017- Anibal Simão D’Almeida Louro - 34 

conselheiro relator Guilherme Carpintero de Carvalho; 10. Apresentação da 35 

versão preliminar do Relatório de Gestão Integrada do CAU/SP de 2019 36 

(Origem: CPFI-CAU/SP); 11. Prorrogação do convênio de Cooperação Técnica 37 

CAU/SP e CAU/BR 002/2018-CAU/BR (Projeto Piloto de Acreditação de 38 

Cursos de Arquitetura e Urbanismo do CAU) (origem: Deliberação nº 213/2020-39 

CEF-CAU/SP); 12. Autorização de assinatura de Termos de Fomento 40 
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(Chamamento Público nº 005 e nº 006/2019) (origem: Presidência CAU/SP). 41 

EXTRAPAUTA: 13. Solicitação de prorrogação do prazo de funcionamento da 42 

Comissão Processante do Processo Administrativo Disciplinar nº 002/2019 (EM 43 

REGIME DE URGÊNCIA). 14. Solicitação de prorrogação do prazo de 44 

funcionamento da Comissão Processante dos Processos Administrativos 45 

Disciplinares nº 003/2019 e 004/2019 (EM REGIME DE URGÊNCIA). 15. 46 

Alteração no calendário de eventos dos CAU/SP para 2020 (EM REGIME DE 47 

URGÊNCIA). 16. Alteração no calendário de reuniões do CAU/SP para 2020 48 

(EM REGIME DE URGÊNCIA). O coordenador da CPFi-CAU/SP MARCO 49 

ANTÔNIO TEIXEIRA DA SILVA concordou que o item 10 fosse discutido no 50 

fim da pauta para dar preferência aos itens com caráter de urgência. Ficou 51 

acordado que os itens de extrapauta seriam discutidos logo após os 52 

comunicados. Feitas as alterações, foi colocada a pauta em votação. Com vinte 53 

e nove votos favoráveis, sem contrários ou abstenções, a pauta foi aprovada 54 

pelo Plenário. Prosseguindo ao item 4. Discussão e aprovação das atas da 55 

3ª reunião plenária extraordinária e da 12ª reunião plenária ordinária, o 56 

Presidente JOSÉ ROBERTO GERALDINE JUNIOR questionou se havia 57 

retificação quanto à Ata da Terceira Reunião Extraordinária, não havendo, foi 58 

colocada em votação, a qual foi aprovada com vinte e oito votos favoráveis e 59 

duas abstenções. A Ata da Décima Segunda Reunião Ordinária foi aprovada, 60 

sem retificações, com vinte e seis votos favoráveis e quatro abstenções. 61 

Encaminharam ao item 5. Apresentação de comunicações. Não estava 62 

presente o representante do Colegiado constante do subitem a) o Colegiado 63 

das Entidades de Arquitetura e Urbanismo do CAU/SP. O Ouvidor 64 

AFFONSO RISI, executando o subitem b) da Ouvidoria, comunicou que no 65 

dia oito do corrente mês foi recebida a visita, em São Paulo, do Ouvidor do 66 

CAU/BR, Senhor ROBERTO SIMON, além do Vice-Presidente do UIA, União 67 

Internacional de Arquitetos, para tratar de assuntos referentes à ouvidoria no 68 

âmbito nacional e de São Paulo. Mencionou que o Ouvidor do CAU/BR 69 

solicitou um relato dos últimos meses ou anos dos trabalhos. No subitem c) 70 

dos (as) coordenadores (as) das comissões permanentes do CAU/SP: c.1) 71 

comissões ordinárias: CEF, CED, CEP, CF, COA e CPFi a próxima a se 72 

manifestar foi a conselheira ANITA AFFONSO FERREIRA, coordenador da 73 

CED-CAU/SP, que informou que estariam fazendo uma rodada de acertos no 74 

processo de gerenciamento integrado dos processos éticos. Comunicou que os 75 

processos passariam a ser digitais e que a previsão para começar a utilizar o 76 

piloto e fazer os testes seria para março. Com a palavra, o conselheiro MARCO 77 

ANTÔNIO TEIXEIRA DA SILVA, coordenador da CPFi-CAU/SP, informou que 78 

foi aprovada uma parte do relatório de gestão, além de alguns dos processos 79 

que deveriam ser mandados para execução. Lembrou que haviam setenta e 80 

um processos que seriam bloqueados no sistema pelo não pagamento. Na 81 

semana anterior em Brasília, comunicou que foi apresentado um modelo de 82 

relatório de gestão em cima da discussão que o TCU teve em Rondônia, com 83 

base no que foi exigido. Nas comissões especiais constantes do subitem c.2) 84 
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CDP, CPUAT, CCom, CRI e CPC a conselheira NANCY LARANJEIRA 85 

TAVARES DE CAMARGO, coordenadora da CCom-CAU/SP, convidou as 86 

conselheiras para nos dias nove e dez participarem do Seminário Internacional 87 

das Mulheres, na Escola das Cidades, organizada pela CDP-CAU/SP e CCom-88 

CAU/SP, a fim de comemorar o dia internacional das mulheres. Na sequência, 89 

o conselheiro ANDRÉ LUIS QUEIROZ BLANCO, coordenador da CDP-90 

CAU/SP, se pronunciou complementando a participação da CDP no evento 91 

anteriormente mencionado e comentou acerca do trabalho de integração 92 

relacionado ao desdobramento do evento internacional do ArchiNexus. O 93 

conselheiro NELSON GONÇALVES DE LIMA JUNIOR informou, a pedido do 94 

conselheiro MARCELO MARTINS BARRACHI, referente à CRI-CAU/SP, a 95 

qual não teve sua reunião ordinária em razão das fortes chuvas, mas que foi 96 

remarcada para a próxima quinta-feira. No subitem d) do presidente o 97 

Presidente JOSÉ ROBERTO GERALDINE JUNIOR relatou que na semana 98 

anterior esteve em Brasília acompanhando a plenária do CAU/BR, que dentre 99 

os itens da pauta teve a homologação do Fórum de Presidentes para as 100 

representações do CAU/BR para o ano de dois mil e vinte. Informou que o 101 

CAU/SP continuará representando o Fórum de Presidentes na Comissão 102 

Temporária de Harmonização do Exercício Profissional e também na condição 103 

de representantes dos CAU/UF superavitários no Conselho Gestor do Fundo 104 

de Apoio. Continuou informando que foi garantida a participação na condição 105 

de convidados do Colegiado de Governança do Centro de Serviço 106 

Compartilhado. Compartilhou que o CAU/SP acompanhou e se manifestou na 107 

Proposição de número 37/2019 acerca da portaria do MEC 2.117 de 06 de 108 

dezembro de 2019, que trata de mudança nos percentuais de carga horária dos 109 

cursos de Educação à Distância. Registrou que o CAU/SP foi procurado pela 110 

Fundação Padre Anchieta para buscar parcerias neste campo da educação e 111 

da valorização da arquitetura e urbanismo na TV aberta. Finalizada a fala do 112 

Presidente do CAU/SP, foi passada a palavra à conselheira federal NÁDIA 113 

SOMEKH, conforme subitem e) da conselheira federal representante do 114 

Estado de São Paulo. A conselheira fez um relato acerca de sua estada com 115 

os conselheiros da UIA. Disse que conversou com cada um dos conselheiros e 116 

que eles falaram da possibilidade de delegação. Informou que o conselheiro 117 

chinês, na época sem o coronavírus, afirmou vir uma precursora no dia quinze 118 

de fevereiro e que a delegação chinesa seria composta por mil arquitetos. Em 119 

relação à CRI existe a possibilidade de ampliar o receptivo do CAU/BR. Acerca 120 

da CPFi, foi encaminhada ao Presidente a cento e vinte e um, que trata dos 121 

descontos das negociações das dívidas. A conselheira federal comunicou que 122 

iria participar pela primeira vez do Fundo de Apoio e expôs sua perspectiva 123 

redistributiva de São Paulo. Informou que no total são quase cento e oitenta mil 124 

arquitetos no CAU/SP e que o CAU teve uma arrecadação de setenta milhões 125 

no mês de janeiro. Discursou que é necessário planejar como é gasto o recurso 126 

para evitar o desperdício. Vai haver um encontro de CPUAs em Brasília, nos 127 

dias três e quatro de março, compartilhou a conselheira federal. Aproveitou 128 
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para fazer informes acerca da Comissão de Equidade de Gêneros. Dando 129 

continuidade aos itens em pauta, seguiram ao item 6. Comunicado dos (as) 130 

conselheiros (as). O primeiro com a vez da palavra foi o conselheiro NABIL 131 

GEORGES BONDUKI, que comunicou acerca da CPUAT-CAU/SP, a qual 132 

estaria programando desde junho um seminário tendo em vista as eleições 133 

municipais do corrente ano. Destacou a importância de, junto à CPUAT-134 

CAU/SP, elaborar uma proposta de agenda para executar um texto básico com 135 

base no trabalho que foi desenvolvido ao longo dos últimos anos. O 136 

conselheiro CARLOS ALBERTO SILVEIRA PUPO se manifestou acerca do 137 

processo eleitoral. Expôs sua opinião sobre o regimento eleitoral que foi 138 

modificado para este ano. Informou que durante a consulta pública do 139 

regimento eleitoral se manifestou por diversas vezes na plenária do CAU/SP e 140 

que enviou proposta de emendas por escrito, durante o período de abertura de 141 

proposições e que, além de não ter resposta alguma, quando solicitou a 142 

apresentação do resultado da referida consulta pública, também não foi 143 

atendido. Discursou que o regimento impede a participação de pequenos 144 

grupos que não tenham uma mobilização maior como através de entidades. 145 

Aproveitou para deixar uma proposta para estudo do conselho. Destacou que 146 

existe uma obrigatoriedade na legislação na cobrança de valores de anuidade 147 

e valores de RRT, mas que tal obrigatoriedade não impede que se faça um 148 

estudo para que parte deste orçamento fosse destinado à uma Caixa de 149 

Assistência aos profissionais para fins de suporte a estes quanto a recursos 150 

para aperfeiçoamento e capacitação  profissional; aquisição de hardwares, 151 

softwares, equipamentos em geral, móveis; seguros; assistência médica e 152 

odontológica; capital de giro entre tantos outros benefícios com juros bem 153 

abaixo de valores de mercado, sendo um diferencial para a categoria.O 154 

conselheiro MARCO ANTÔNIO TEIXEIRA DA SILVA compartilhou que na 155 

semana em curso foi recebida uma comunicação do Diretor da Baixada sobre o 156 

concurso público da Câmara Municipal de Santos. Com a vez da fala, a 157 

conselheira VIOLÊTA SALDANHA KUBRUSLY informou que foi conseguido, 158 

sem preço público para o CAU/SP, para realizar o Segundo Seminário da 159 

CTUIA 2020, as dependências da Biblioteca Mário de Andrade, por isso seria 160 

necessário fazer uma alteração da data prevista que era de vinte e sete de 161 

março para trinta e um de março. A conselheira VERA SANTANA LUZ 162 

comunicou acerca da Comissão Temporária de Sistematização da Legislação 163 

Ambiental. Mencionou que já estavam com a revisão do caderno para 164 

profissionais de instrumento de planejamento de licenciamento de gestão 165 

ambiental. Colocou a previsão de que o documento esteja revisado até março e 166 

colocou também a hipótese de que haja o lançamento oficial do documento até 167 

abril. A conselheira MARIA FERNANDA ÁVILA DE SOUSA DA SILVEIRA a 168 

fim de comunicar acerca da Conselho Municipal da Habitação passou a palavra 169 

à conselheira VIOLÊTA SALDANHA KUBRUSLY. Esta conselheira explicou 170 

que seria realizada em março a Conferência Municipal de Habitação, 171 

promovida pela Secretaria Municipal de Habitação e por todos os membros do 172 
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Conselho Municipal de Habitação. Destacou que o CAU/SP teria a 173 

possibilidade de se ter um delegado, uma indicação até o final do dia em curso, 174 

para representar o CAU/SP na conferência. Dando andamento à pauta, o 175 

Presidente JOSÉ ROBERTO GERALDINE JUNIOR passou a deliberar o item 176 

13. Solicitação de prorrogação do prazo de funcionamento da Comissão 177 

Processante do Processo Administrativo Disciplinar nº 002/2019 (EM 178 

REGIME DE URGÊNCIA). O prazo solicitado foi de sessenta dias com a 179 

finalidade de dar curso e concluir as atividades da Comissão. O presidente do 180 

CAU/SP fez a leitura da minuta de deliberação e colocou em votação, a qual 181 

resultou na aprovação da solicitação de prorrogação do prazo de 182 

funcionamento da Comissão Processante do Processo Administrativo 183 

Disciplinar nº 002/2019 com trinta e sete votos favoráveis, sem contrários e 184 

sem abstenções. No item 14. Solicitação de prorrogação do prazo de 185 

funcionamento da Comissão Processante dos Processos Administrativos 186 

Disciplinares nº 003/2019 e 004/2019 (EM REGIME DE URGÊNCIA) o prazo 187 

solicitado foi de sessenta dias, o qual foi aprovado após a leitura da minuta de 188 

deliberação pelo Presidente do CAU/SP e colocada em votação. A votação se 189 

deu com trinta e sete votos favoráveis, sem votos contrários e abstenções. 190 

Avançaram ao item 15. Alteração no calendário de eventos dos CAU/SP 191 

para 2020 (EM REGIME DE URGÊNCIA). Houve conflito de agenda no evento 192 

da premiação do primeiro prêmio de melhores práticas de mobilidade urbana 193 

do CAU, outro conflito com a Comissão Temporária de Acessibilidade, outro 194 

com a Comissão da UIA, com o evento da Comissão Temporária de BIM, além 195 

de outros dois conflitos que estariam acontecendo com o CEAU. Este último 196 

conflito não poderia ser resolvido por motivo de ausência de representação.  O 197 

Presidente mencionou o conflito do CEAU-CAU/SP com o seminário de Ensino 198 

e Formação. Foi constatada a ausência dos coordenadores da Comissão 199 

Temporária de Acessibilidade e da Comissão Temporária de Mobilidade 200 

Urbana.  Após acordado entre os conselheiros, foi deliberada a alteração da 201 

data do evento preparatório UIA de vinte e sete de março para trinta e um do 202 

mesmo mês. Enquanto aos outros eventos em conflito seriam alterados na 203 

próxima reunião plenária do CAU/SP. A deliberação se deu com a aprovação 204 

do consenso com trinta e cinco votos favoráveis, nenhum voto contrário e 205 

nenhuma abstenção. Tratando-se do item 16. Alteração no calendário de 206 

reuniões do CAU/SP para 2020 (EM REGIME DE URGÊNCIA) o Presidente 207 

do CAU/SP fez a leitura das alterações propostas, onde a reunião ordinária da 208 

CPFi passaria do dia vinte e sete de fevereiro para dezenove de março; da 209 

ordinária da CPUAT de quatro para seis de março; do CEAU-CAU/SP para 210 

sete de maio, vinte e três de setembro e três de dezembro. Sem 211 

manifestações, foi colocado em votação. As alterações propostas foram 212 

aprovadas com trinta e sete votos favoráveis, sem contrários e abstenções. 213 

Prosseguiram ao item 7. Julgamentos de processos éticos-disciplinares 214 

(Origem: CED-CAU/SP). O presidente convidou as partes do processo 215 

constante do subitem a) ED-82/2018 – conselheiro relator Claudio Zardo 216 
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Búrigo. Com as partes presentes, o Presidente JOSÉ ROBERTO 217 

GERALDINE JUNIOR fez a leitura das solenidades e solicitou a verificação do 218 

quórum, o qual se deu com a presença de trinta e sete conselheiros. Não 219 

havendo conselheiros impedidos a participarem do julgamento do processo, 220 

passaram à leitura do relatório e voto fundamentado do conselheiro relator, o 221 

Arquiteto CLAUDIO ZARDO BÚRIGO. Conforme regimento, o denunciante 222 

teria o direito a dez minutos para fala, porém estava ausente. O denunciado se 223 

manifestou conforme estabelecido em dez minutos e concluiu sua fala 224 

solicitando o arquivamento do processo. Na sequência, houve a leitura do voto 225 

fundamentado do conselheiro relator, que concluiu a não comprovação da 226 

participação e responsabilidade do Denunciado na obra de Construção citada 227 

nesta denúncia. Desta forma, o voto fundamentado consistiu na extinção e 228 

arquivamento deste processo ético-disciplinar, conforme Art. Quarenta e oito da 229 

Resolução cento e quarenta e três do ano de dois mil e dezessete do CAU/BR. 230 

O Presidente do CAU/SP abriu para manifestações. Esclarecidas as dúvidas, 231 

foi feita a leitura da minuta de deliberação pelo Presidente e colocada em 232 

votação pela aprovação do relatório e do voto fundamentado exposto, pelo 233 

acompanhamento dos autos do processo à Fiscalização do CAU/SP e pelo 234 

encaminhamento da deliberação para publicação do sítio eletrônico do 235 

CAU/SP, após o trânsito em julgado da decisão. A minuta de deliberação foi 236 

aprovada com trinta e nove votos favoráveis, sem contrários e abstenções. 237 

Avançaram ao subitem b) ED-84/2018 – conselheiro relator Luiz Antônio de 238 

Paula Nunes.  Feita a leitura das solenidades, foi registrado o quórum com 239 

trinta e seis conselheiros presentes. O conselheiro relator LUIZ ANTONIO DE 240 

PAULA NUNES, fez a leitura do relato e do parecer, no qual registrou que não 241 

há comprovação da existência de infração ético-disciplinar cometida pelo 242 

denunciado e, sendo assim, nos termos do parágrafo segundo do artigo 243 

quarenta e oito da Resolução do CAU/BR cento e quarenta e três do ano de 244 

dois mil e dezessete do CAU/BR propôs a extinção e arquivamento do 245 

processo, considerando que no que se refere à conduta do profissional 246 

denunciado não foi comprovada infração ética. Ainda no voto fundamentado, 247 

propôs encaminhar cópia dos autos do processo ao Ministério Público para 248 

eventual apuração; encaminhar cópia dos autos do processo à Fiscalização do 249 

CAU/SP para as providências cabíveis. Sem manifestações por parte dos 250 

conselheiros, foi feita a leitura da minuta de deliberação favorável à aprovação 251 

do relatório e do voto fundamentado do relator. O relato do conselheiro LUIZ 252 

ANTONIO DE PAULA NUNES foi aprovado com trinta e seis votos favoráveis, 253 

nenhum voto contrário e nenhuma abstenção. Subitem E) ED-103/2019 – 254 

conselheira relatora Cássia Regina Carvalho de Magaldi. O Presidente 255 

efetuou a leitura das solenidades e solicitou a verificação do quórum, o qual se 256 

deu com trinta e seis conselheiros presentes. A conselheira relatora CÁSSIA 257 

REGINA CARVALHO DE MAGALDI não estava presente, executando, então, 258 

a leitura do relato a conselheira ANITA AFFONSO FERREIRA. O denunciante 259 

não esteve na reunião. A palavra foi cedida à parte denunciada, que fez uso da 260 
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palavra. O voto fundamentado foi reproduzido pela conselheira ANITA 261 

AFFONSO FERREIRA. O parecer consistiu, nos termos da Deliberação nº 262 

273/2019-CED-CAU/SP, na aplicação da sanção de advertência pública à 263 

Arquiteta Urbanista Denunciada por infração às regras 1.2.1 e 2.2.7 do Código 264 

de Ética e Disciplina do CAU/SP. A minuta de deliberação que acompanha o 265 

relatório e voto fundamentado da conselheira relatora CASSIA REGINA 266 

CARVALHO DE MAGALDI foi reproduzida pelo Presidente JOSÉ ROBERTO 267 

GERALDINE JUNIOR, que logo após colocou para votação. O relato foi 268 

aprovado com trinta e sete votos favoráveis, sem contrários e abstenções. O 269 

item 8. Julgamento de análise de recurso contra decisão de não 270 

acatamento de denúncia (Origem: CED-CAU/SP): a) Protocolo 271 

483114/2017 – conselheira relatora Maria Fernanda Ávila de Souza da 272 

Silveira foi retirado de pauta por solicitação da conselheira relatora, que 273 

explicou precisar revisar o relatório. Seguindo a sequência da pauta, o item 9. 274 

Julgamentos de processos de exercício profissional: a) Processo Nº 275 

1000056711/2017- Brooklin Cons. e Inc. LTDA – conselheira relatora 276 

Angela Golin passou a ser deliberado pelo Plenário. A conselheira relatora 277 

ANGELA GOLIN fez a leitura do relatório e do voto fundamentado, que 278 

consistiu na manutenção da multa. A leitura da minuta de deliberação foi feita 279 

pelo Presidente do CAU/SP e aprovada pelo Plenário, aprovando, assim, o 280 

relatório com trinta e um votos favoráveis e um voto contrário.  O relatório de 281 

que trata o subitem b) Processo Nº 1000051672/2017- Anibal Simão 282 

D’Almeida Louro - conselheiro relator Guilherme Carpintero de Carvalho 283 

foi lido pelo conselheiro relator GUILHERME CARPINTERO DE CARVALHO, 284 

que leu o seu voto fundamentado, cujo direcionamento foi à extinção do 285 

processo e consequente retirada de multa aplicada. O Presidente JOSÉ 286 

ROBERTO GERALDINE JUNIOR fez a leitura da minuta deliberativa, que 287 

encaminhou pela aprovação do relatório. O relatório foi aprovado por vinte e 288 

quatro votos favoráveis, nenhum contrário e dez abstenções. Item 11. 289 

Prorrogação do convênio de Cooperação Técnica CAU/SP e CAU/BR 290 

002/2016-CAU/BR (Projeto Piloto de Acreditação de Cursos de Arquitetura 291 

e Urbanismo do CAU) (origem: Deliberação nº 213/2020-CEF-CAU/SP). O 292 

conselheiro JOSÉ ANTÔNIO LANCHOTI apresentou o Projeto Piloto de 293 

Acreditação de Cursos de Arquitetura e Urbanismo do CAU. Destacou o papel 294 

do CAU na formação e o acordo entre CAU/BR e MEC. Foram mencionados os 295 

princípios do processo brasileiro, além do contexto histórico. A evolução 296 

histórica de cursos de arquitetura e urbanismo foi outro ponto abarcado pelo 297 

conselheiro, bem como os polos EaD que oferecem cursos de arquitetura e 298 

urbanismo. Após a apresentação, o conselheiro JOSÉ ANTÔNIO LANCHOTI 299 

esclareceu as dúvidas levantadas pelos conselheiros. A minuta de deliberação 300 

foi lida pelo Presidente JOSÉ ROBERTO GERALDINE JUNIOR e após leitura 301 

foi colocada em votação, ficando aprovada a prorrogação do Convênio de 302 

Cooperação Técnica entre CAU/SP e CAU/BR – Projeto Piloto de Acreditação 303 

de Cursos para elaboração do relatório conclusivo do Projeto Piloto de 304 
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Acreditação de Cursos pelo CAU com vinte e seis votos favoráveis, oito 305 

contrários e uma abstenção. Superado o item anterior, avançaram ao item 12. 306 

Autorização de assinatura de Termos de Fomento (Chamamento Público 307 

nº 005 e nº 006/2019) (origem: Presidência CAU/SP). O Presidente do 308 

CAU/SP informou a disponibilidade dos processos para consulta e questionou 309 

se havia algum pedido de esclarecimento quanto ao assunto em pauta. Não 310 

havendo manifestações, o Presidente fez a leitura da minuta de deliberação 311 

que aprovou a assinatura de Termo de Fomento para formalização de 312 

parcerias com as Organizações da Sociedade Civil, condicionada ao parecer 313 

favorável da equipe técnica e à observância da Manifestação Jurídica 314 

Referencial nº 002/2020, emitida pela Assessoria Jurídica do CAU/SP, para a 315 

realização dos projetos listados na minuta. A votação se deu favorável à 316 

aprovação com trinta votos positivos, nenhum contrário e quatro abstenções. O 317 

último item da pauta foi o item 10. Apresentação da versão preliminar do 318 

Relatório de Gestão Integrada do CAU/SP de 2019 (Origem: CPFI-CAU/SP) 319 

apresentada pelo conselheiro MARCO ANTÔNIO TEIXEIRA DA SILVA. O 320 

Presidente JOSÉ ROBERTO GERALDINE JUNIOR explicou que o item não 321 

precisaria da deliberação no mesmo dia, pois foi proposto que fosse ao 322 

Plenário pelo Conselho Diretor para que se fizesse uma reflexão sobre ele e 323 

que se pudesse contribuir com o aprimoramento desta peça da gestão da 324 

administração pública. O quórum foi confirmado com trinta conselheiros 325 

presentes. O conselheiro MARCO ANTÔNIO TEIXEIRA DA SILVA explicou 326 

que foi decidido levar ao Plenário uma prévia para dar um prazo de 327 

contribuições das comissões e passou a palavra a Coordenadora de 328 

Planejamento Orçamentário do CAU/SP VANESSA BARBOSA ENJU, para 329 

proceder à apresentação. Finalizada a apresentação, houve um espaço de 330 

tempo para esclarecimentos. O Presidente do CAU/SP ressaltou que a 331 

deliberação seria na próxima reunião e que o relatório estaria aberto a 332 

sugestões, contudo que fossem enviadas à CPFi-CAU/SP. Vencida a pauta, foi 333 

encerrada a Segunda Reunião Ordinária do Conselho de Arquitetura e 334 

Urbanismo de São Paulo – CAU/SP pelo Presidente JOSÉ ROBERTO 335 

GERALDINE JUNIOR, que agradeceu a todos pela colaboração e presença.  336 

 

JOSÉ ROBERTO GERALDINE JUNIOR 
Presidente 
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4ª REUNIÃO PLENÁRIA ORDINÁRIA DE 2020 DO CAU/SP 

Folha de Votação 
 

N° Conselheiro 
Votação 

A Favor Contra Abstenção Ausência 

1 Adriana Blay Levisky     X 

2 Alan Silva Cury  X    

3 Alex Marques Rosa  X    

4 André Luis Queiroz Blanco  X    

5 Lizete Maria Rubino X    

6 Angela Golin  X    

7 Anita Affonso Ferreira  X    

8 Carlos Alberto Palladini Filho  X    

9 Carlos Alberto Silveira Pupo  X    

10 Cassia Regina Carvalho de Magaldi     X 

11 Catherine Otondo  X    

12 Claudio de Campos  X    

13 Claudio Zardo Búrigo X    

14 Delcimar Marques Teodozio  X    

15 Denise Antonucci     X 

16 Dilene Zaparoli     X 

17 Edson Jorge Elito  X    

18 Fernanda Menegari Querido  X    

19 Fernando de Mello Franco     X 

20 Flavio Marcondes  X    

21 Guilherme Carpintero de Carvalho  X    

22 Jose Antonio Lanchoti  X    

23 José Marques Carriço X    

24 Jose Roberto Geraldine Junior  - - - - 

25 Luiz Antonio Cortez Ferreira     X 

26 Luiz Antonio de Paula Nunes  X    

27 Marcelo Martins Barrachi     X 

28 Marcia Helena Souza da Silva X    

29 Marco Antonio Teixeira da Silva     X 

30 Ricardo Aguillar da Silva X    

31 Maria Alice Gaiotto X    

32 Maria Fernanda Ávila de S. da Silveira  X    

33 Maria Rita Silveira de Paula Amoroso     X 

34 Mario Wilson Pedreira Reali  X    

35 Marta Maria Lagreca de Sales X    

36 Martin Gonzalo Corullon    X 

37 Carolina Margarido Moreira     X 

38 Mel Gatti de Godoy Pereira  X    

39 Leda Maria L. F. R. V. Bodegraven X    
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40 Miriam Roux Azevedo Addor X    

41 Nabil Georges Bonduki  X    

42 Nancy Laranjeira Tavares de Camargo  X    

43 Nelson Goncalves de Lima Junior  X    

44 Paulo Marcio Filomeno Mantovani  X    

45 Eleusina Lavor Holanda de Freitas  X    

46 Rafael Paulo Ambrosio  X    

47 Rossella Rossetto  X    

48 Ana Cristina Gieron Fonseca  X    

49 Salua Kairuz Manoel     X 

50 Silvana Serafino Cambiaghi  X    

51 Tercia Almeida de Oliveira   X    

52 Valdir Bergamini  X    

53 Vanessa Gayego Bello Figueiredo  X    

54 Vera Santana Luz  X    

55 Sergio de Paula Leite Sampaio     X 

56 Violêta Saldanha Kubrusly  X    

 

 

Histórico da votação: 

Reunião Plenária Ordinária Nº: 04/2020 

Data: 28/05/2020 

Matéria em votação: Item 3. Aprovação das atas das 1ª, 2ª e 3ª reuniões plenárias ordinárias de 

2020 

 

Resultado da votação: A Favor (42) Contra (00) Abstenções (00) Ausências (13) Total (55) 

Ocorrências: - 

 

Secretário:                                    Condutor da Reunião: Presidente 

 


